

TAROX AG erhält Auszeichnung vom weltgrößten Speichersystem-Hersteller

06.11.2014

Bester deutscher OEM-Partner von EMC

„Selbstverständlich bin ich stolz auf die erfreuliche Umsatzentwicklung, die hinter dieser Auszeichnung steht. Doch vor allem bezeugt die Anerkennung den prima Einsatz unseres TAROX-Teams in der technischen Beratung unserer Systemhauspartner und ihrer B-to-B-Kunden“, sagte Alexander Linnemann nach seiner Rückkehr aus Rom. Dort überreichte EMC-Manager Jaime Serra, Senior Director Global OEM Sales, den Award „Best Regional OEM“ an den verantwortlichen Geschäftsbereichsleiter von TAROX „Smart Business“ und an Björn Stapelmann als zuständigen Business Development Manager. Die Verleihung fand während der feierlichen Abendveranstaltung beim „Partner Summit“ für den Wirtschaftsraum Europa, Naher Osten und Afrika (EMEA-Region) statt.

Mit der Belobigung würdigt die US-amerikanische EMC Corporation die positiven Ergebnisse des OEM-Partners TAROX als regionaler Anbieter im deutschsprachigen Raum. Die gute Entwicklung repräsentieren die zertifizierten TAROX-Kompetenzträger im Consulting, die technische und vertriebliche Schulungen erfolgreich absolvierten und in individuellen Kundenberatungen münden lassen. Dabei entstanden sind letztlich zuverlässige Server-, Storage- und Security-Umgebungen als Gesamtkonzept auf Basis bestgeeigneter Module. So zählen zur Bandbreite ebenso TAROX Speed Server mit „Nitro Caching Controller“-Technologie zum ultraschnellen Lesen von Bilddateien, etwa Röntgen-Aufnahmen, wie TAROX GPU Server zum Auslagern von Grafikleistung zur Entlastung von Workstations. Einen Leistungsüberblick für Storage-Lösungen powered by EMC gibt der TAROX-Geschäftsbereich „Smart Business“ in einer aktuellen Broschüre, die als pdf-Download [hier](#) kostenlos informiert.

Welche Systeme in einer mittelstandsgeprägten IT-Landschaft sicher zum „State of the Art“ gehören, zeigen in der Broschüre unter anderem vier Referenzbeispiele.

Weitere Projekte als „Best Practice“ kommen regelmäßig über die tagtägliche Beratung im Geschäftsbereich „Smart Business“ hinzu, berichtet Leiter Alexander Linnemann: „Der Bedarf ist groß, in Kombination mit EMC bringen wir viel Kompetenz mit, und TAROX versteht als Mittelständler gut die individuellen Kundenwünsche kleiner und mittlerer Unternehmen.“ Wie gut das Beratungsangebot auf Bedürfnisse ziele, zeige unter anderem ein im Vorjahresvergleich mehr als 50 Prozent gestiegenes Umsatzwachstum in diesem Bereich.

Für EMC dürfte die OEM-Partnerschaft mit TAROX insofern viel Bestätigung aus dem Markt heraus erfahren. Ansonsten setzt der Weltmarktführer nämlich eher auf global agierende Konzerne als OEMs wie Alcatel, Bosch, Nokia, Siemens, Ericsson oder Lenovo. Letztgenannter wurde übrigens auch in Rom ausgezeichnet – als bester Newcomer.

Bildzeile: Als ausgezeichnete Partner mit dem Award „Best Regional OEM“ nahmen Alexander Linnemann (l.) und Björn Stapelmann (r.) stellvertretend für TAROX den EMC-Manager Jaime Serra in ihre Mitte. Fotoquelle: TAROX AG

Unternehmensprofil

TAROX gehört im deutschsprachigen Raum zu den führenden IT-Anbietern ganzheitlicher Lösungen und Produktfamilien. Im Dienst unserer Auftraggeber entwickeln und ordern wir seit mehr als 20 Jahren die richtige Hardware und Software zur passenden Infrastruktur. Schnell, aktuell und preiswert.

Unser Ziel: Informationen als wichtige Ressource in Unternehmen sollen bestmöglich fließen und reibungslose Geschäftsprozesse beschleunigen.

Zu unseren Kunden zählen Systemhäuser, Fachhändler, Anwender in B-to-B-Branchen und in Behörden. Zahlreiche Auszeichnungen und Zertifizierungen zeigen die Zufriedenheit von Lieferanten, Partnern, Abnehmern und Fachgremien

TAROX ist inhabergeführt, souverän in der Auswahl aller Produkte und am Firmensitz im westfälischen Lünen mit Entwicklungslaboren und der Fertigung präsent. An unserem zentralen Standort sind Produkte zeitnah im „Built to Order“-Verfahren hergestellt und zügig im deutschsprachigen Raum ausgeliefert. Als Hersteller im OEM-Status entstehen bei TAROX hochwertige Produkte unter der Eigenmarke sowie für Fachhändler auch als Privat Label. Zu unserem Produktportfolio gehören Server, Workstations, Desktops, Tablets und Notebooks. Unsere Techniker setzen auf moderne Verfahren und innovative Technologien. Als Vertriebsgesellschaft liefert TAROX alle Produkte der weltweit führenden Hardwarehersteller.

Mit Spezialisten am Puls der IT-Entwicklungen ermitteln wir frühzeitig die Nachfrage aktueller und künftiger Absatzmärkte, leisten Unterstützung für wirtschaftlich und technologisch sinnvolle Investitionen und erschaffen sichere Lösungen und profitable Geschäftsmodelle. Die Wertschöpfung bei Lieferanten, Partnern und Kunden ist unser Ziel.

Alle Leistungen unserer Unternehmensgruppe basieren auf den fünf Säulen unseres eigenen Know-hows aus Consulting, Data, Distribution, Machines, Services. Fachlich bestens aus- und fortgebildete Mitarbeiter stellen stets unser größtes Potenzial. Für Komplettlösungen greifen Teams unseres ganzheitlich agierenden Geschäftsbereichs „Smart Business“ auf die fünf TAROX-Kompetenzfelder zu. So entstehen sich ideal ergänzende IT-Systeme für einen modernen Mittelstand. www.tarox.de

Hinweis für weitere Informationen

Auf den Internetseiten unter www.tarox.de finden Sie in dem Bereich „News/Presse“ diese und weitere Pressemitteilungen sowie vorhandenes Bildmaterial.

Weitere Informationen

TAROX AG

Stellenbachstr. 49-51
44536 Lünen

www.TAROX.de

Alexander Linnemann
Geschäftsbereichsleiter
„Smart Business“

Telefon 0231 98 98 0 – 260

E-Mail uwe.huefner@tarox.de